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Статья посвящена анализу ключевых проблем в действующем регулировании института религиоведческой экспер-
тизы, с которыми сталкиваются религиозные объединения и государственные органы (как судебные, так и исполни-
тельные) в своей деятельности.

Кроме того, автором предлагается расширить перечень задач, стоящих перед государственной религиоведческой экс-
пертизой, путем включения в него установления наличия (отсутствия) в религиозной литературе признаков экстремиз-
ма, а также ее использования при принятии решений о передаче религиозным организациям государственного имущества.
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регистрация религиозных организаций.

Scherbinin A.A. The Theological Examination of Religious Associations: 
Existing Problems of the Law Enforcement Practice and Solutions

The article is devoted to the analysis of key problems in the current regulation of the religious expertise, which religious 
organizations and state bodies face in their activities.

It is proposed to use the state religious expertise when determining whether there are signs of extremism in religious literature, 
as well as when state authorities are making decisions on the transfer of state property to religious organizations.
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